



Foto: Annegret Junger

Auch die Lebenshilfe Bruchsal-Bretten hat auf die Herausforderungen aufmerksam gemacht, denen HEPs in ihrem Berufsalltag begegnen. Zahlreiche Mitarbeitende waren nachmittags in die Bruchsaler Innenstadt gekommen, um – gemeinsam mit anderen Organisationen – die Menschen vor Ort aufzuklären und ein Zeichen zu setzen.

Menschen für Frauen e.V.



Besuch des Afrikameisters im Taekwondo und das Treffen im Kommunalen Dialog

Am 19. April fand im Bruchsaler Rathaus eine Sitzung im Rahmen des Globalen Dialoges statt, zu der auch neben anderen Bruchsaler Dritte Weltgruppen auch der Vorsitzende des Bruchsaler Vereines Menschen für Frauen eingeladen wurde. Begleitet wurde Professor Dr. Jürgen Wacker von Eric Yanna Gueswede, der als Burkinabe Grüße und Informationen des Mogho Naaba, dem traditionellen Oberhaupt der Mossi von Burkina Faso, überbrachte. Im Rahmen der Präsenz/Video-Veranstaltung stellte der in Nürnberg mit seiner Familie lebende burkinische Ingenieur Yanna Gueswede ein vorbildliches Projekt zur dualen Ausbildung junger Menschen in Dedougou, einer Stadt im Südwesten von Burkina Faso vor. Im weiteren Gespräch wurden die Möglichkeiten und Ziele des begonnenen globalen Dialoges unter Einbeziehung afrikanischer Kommunen besprochen. Nach der Sitzung trafen sich einige Teilnehmer im Bruchsaler Gasthaus Wallhall zur Fortsetzung des Globalen Dialoges. Hinzu kam der ebenfalls aus Nürnberg angereiste neue Afrikameister Meister in Teakwondo Faysal Sawadogo, der sich zurzeit im Trainingszentrum des deutschen Taekwondo-Verbandes in Nürnberg auf die im August beginnenden Olympischen Spiele in Paris vorbereitet.

Als erster afrikanischer Meister aus Burkina Faso wurde er nach dem Gewinn der Goldmedaille in Abidjan/Elfenbeinküste zur Ehrung in den Palast des Mogho Naaba eingeladen. Der Mogho Naaba, der unserem Verein in Ouagadougou unserem Verein Menschen für Frauen e. V. ein großes Grundstück zum Bau unserer Klinik geschenkt hatte, empfahl Faysal Sawadogo nach Bruchsal zu fahren, um die Grüße seiner Majestät zu überbringen und weitere Ziele und Aufgaben für unser laufendes Projekt zu besprechen.

In der nächsten offenen Vorstandssitzung unseres Vereines werden diese burkinischen Ideen (Partnerschaft zwischen Dedougou und Bruchsal und die Errichtung einer Abteilung für Physiotherapie in unserem Gesundheitszentrum in Ouagadou) besprochen.

Zum Schluss verweisen wir auf unsere Homepage unter: www.menschenfuerfrauen.de

Professor Dr. Jürgen Wacker, Vorsitzender des Vereines Menschen für Frauen e. V.



Die burkinischen Vertreter zusammen mit Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick und Professor Dr. Jürgen Wacker im Bruchsaler Wallhall

Foto: Kornelia Altdörfer

Naturfreunde Bruchsal



Seniorenachmittag der Naturfreunde



Foto: Naturfreunde Bruchsal

Vergangenen Samstag traf sich die Seniorengruppe der Naturfreunde zu ihrem monatlichen Stammtisch. Nach gemütlichen Gesprächen bei Kaffee und Kuchen haben sie sich zu einer Spielrunde zusammengesetzt. Alle hatten Spaß und waren sehr konzentriert. Das nächste Seniorentreffen findet am 25. Mai statt. Bei Interesse kann man sich nähere Informationen bei Maria Luise Raub einholen (072 51) 15 140. Das NaturFreundeHaus Bruchsal ist mit dem öffentlichen Nahverkehr über die Haltestelle Gewerbliches Bildungszentrum zu erreichen.

www.naturfreunde-bruchsal.de

Obst-, Wein- und Gartenbauverein (OWG) e.V. Bruchsal 1891



Ausflug nach Gernersheim mit Stadtführung

„Mit der Bauersfrau durch die Festung“ circa 2 Stunden

Termin: Sonntag, 19. Mai

Treffpunkt: 9.30 Uhr, Bahnhof Bruchsal, Abfahrt 9.40 Uhr

Im Anschluss an die Stadtführung Einkehr Restaurant „Stadhalle Gernersheim“

Unkostenbeitrag für Fahrkarte und Führung circa 18 Euro

Anmeldung bis 4. Mai bei Eva Graf

Telefon (072 55) 41 54 oder per E-Mail evamaria.graf@gmx.de

Radsport-Team Kraichgau



Sonne bestellt, prompt geliefert!



Abschlussbild der Gruppe mit Kursleiter Fred Lenz, rechts

Foto: Gerhard Öfner

Zum zweiten Fahrsicherheitstraining „Fit für E-Bike“ in Bruchsal zeigte sich das Wetter von seiner besten Seite. Die praktischen Übungen konnten bei trockenem Freigelände und frühsummerlichen Temperaturen durchgeführt werden. Das Radsport-Team Kraichgau veranstaltet bereits seit 2019 mehrmals im Jahr Kurse für Pedelec-Fahrerinnen und Fahrer.

Seit 2013 hat sich der Bestand an E-Bikes in Deutschland von 1,6 Millionen auf rund 11 Millionen fast versiebenfacht. Leider stiegen parallel dazu auch die Unfallzahlen. Im Jahr 2021 gab es 17.045 Unfälle,